

félicités étaient mises en réserve pour la pauvre bergère que personne n'aimait.

Un jour que Geneviève, montée dans un pommier, faisait la récolte du parent qu'elle servait en échange de son pain, une branche se cassa ; la fille tomba, et revint bien triste au logis, disant qu'elle s'était fait grand mal au bras. Avant de la plaindre, on commença par la gronder, on lui dit qu'elle ne savait faire que des maladresses, et le plus dur de tous ces cœurs lui fit remarquer que son mal, qui probablement durerait longtemps, ne l'empêcherait pas de manger.

La malheureuse se mit à pleurer, puis, s'en allant dans le coin sale et obscur qu'on appelait *sa chambre*, elle s'assit épuisée sur une mauvaise chaise entre sa paillasse et un tas de vieilles ferrailles, et, soutenant son pauvre bras, elle dit, le cœur abîmé de tristesse : *Je vous salue, Marie.....*

Dieu, qui l'entendait, savait bien qu'à cette heure la louange adressée à la sainte Mère voulait dire : J'ai bien mal au bras, soulagez-moi, Seigneur ! J'ai le cœur bien gros, mon Dieu, consolez-moi !

MME DE STOLZ.

( *A suivre.* )

---

Avez-vous abonné votre jeune fille au *Couvent*, votre garçon à l'*Etudiant* ?

Avez-vous payé votre abonnement à la *Famille* ?

Avez-vous acheté la *Littérature au Canada en 1890* ?

Vous savez sans doute que les *Homonymes simples* de la langue française sont maintenant en vente au bureau de la *Famille*. 35 cts broché, 50 cts relié. Petit livre très utile pour apprendre en peu de temps un nombre considérable de mots.